

# Seis meses sin tratamiento

ERNESTO PIWONKA CARRASCO

Padezco diabetes mellitus tipo I desde 2001 y me he atendido en distintos hospitales del país, según cambio de domicilio por razones laborales. Estando en Coquimbo inicié el ingreso al sistema de salud local, a través de un consultorio. Este me derivó a comienzos de enero al Hospital San Pablo y me dieron hora para el 28 de febrero. Un día antes la suspendieron y me agendaron recién para el 20 de mayo, pese a que estaba sin mis controles ni medicamentos. La anulación se repitió y aunque solicité una receta provisoria me la negaron. Expliqué mi caso y me asignaron "de urgencia" una cita para el 1 de julio. Otra vez, a un día de la fecha, avisaron que el médico salió de vacaciones. Y eso que mi patología está en el GES.

 **RESUELTO.**— Nos explicaron del Hospital San Pablo que se contactaron con el lector y reagendaron su hora. Le entregaron sus medicamentos y la enfermera encargada del Programa de Diabetes le explicó las razones de los cambios de fechas.